

鈴木和喜
町長
最近の市町村財政が相当苦しくなっているということは、新聞などでご存知のことと思いますが、本町も年々苦しくなっています。本町の場合人口はふえていますが、その割に収入はふえていません。したがって年間の収入の使いみちは、ほぼ決まっているようなものです。一方、諸経費の上昇によって需要額はふえるばかりです。一定の収入しかないため毎年事業費にあてられる額は大体同じくらいですが、事業もその年度限りのものはよいとして、ほとんどの事業はあとでこの維持管理の費用がかかります。たとえば、消防団常備部、し尿処理場などがあります。本年度これららの費用に約二千九百万円があてられています。といふことは、簡単にいいますと、毎年の事業費から、この額だけすくなくなるということです。しかし消防団常備部、し尿処理場、給食施設などの管理、運営もひとつの大好きな事業といえます。本町が将来大きく発展するためにも、これから建設計画を立て、議会に同意を得て毎年着実に事業をおこない、町民みなさんの要望にこたえたいと考えます。財政公表にあたり、町財政の実情をのべ、みなさんのご理解とご認識を得て健全な町財政の運営について積極的なご協力をお願いいたします。



町の財政はこのようになっている

昭和39年4月から9月=財政事情の公表

低い一般会計の収入

支出は三十二パーセント

収入は全体で二十九パーセントとやや低い数字ですが、これは国庫補助金、町債の収入が下半期になるため、そのほかは大体順調に収入されていました。昨年同期の収入は四十一パーセントでした。

支出は全体で三十二パーセントと低調ですが、収入とにらみあわせておこなうので低くなっています。昨年同期の支出は三十六パーセントでした。

なお、下半期に残された仕事は多くあり、第四小学校建設は早く、第一小学校給食室の建設はまだです。

わたくしたちの町税負担



町の借金は、ことし9月末日調べでは総額122,806千円あります。したがって1人当り3,836円1世帯当り17,330円です。

